



MILES DE AUTOMOVILISTAS AFECTADOS

Bloquean la Texcoco-Lechería y la 30-30 en Ecatepec para exigir agua

Piperos les cobran de \$300 a \$350 el metro cúbico

JAVIER SALINAS CESÁREO
CORRESPONSAL
ECATEPEC, MÉX.

Habitantes de comunidades de Ecatepec realizaron la mañana de ayer un bloqueo en la carretera federal Texcoco-Lechería y otro en la avenida 30-30 para exigir el suministro de agua potable, del cual carecen desde hace días.

La primera protesta duró más de nueve horas y la segunda, cinco, lo que provocó que quedaran varados miles de automovilistas en diversas vialidades de las zonas centro y norte del municipio.

Desde las 8 horas, los vecinos del fraccionamiento La Guadalupana se apostaron en la vía Texcoco-Lechería, a la altura de la quinta sección de Los Héroes, para pedir a las autoridades municipales el abasto de agua por las redes domiciliarias para más de 5 mil familias que no cuentan con el servicio desde hace 15 días.

Alberto Chávez, representante de los inconformes, señaló que el pasado viernes, cuando cerraron la carretera federal México-Pachuca, a la altura de Venta de Carpio, fun-



cionarios del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase) les prometieron reanudar el suministro; sin embargo, no lo han hecho, por lo que volvieron a manifestarse.

“Nos dijeron que abrieron las válvulas del pozo Tlatelolco y que nos iba llegar el agua, pero ni gota ha caído. Tenemos ya 15 días así y nosotros suponemos que se están llevando el recurso a otras partes, porque el pozo está trabajando y a nosotros no nos dejan nada.”

Chávez sostuvo que los pobladores han tenido que pagar a piperos particulares 350 pesos para que les llenen un tambo de mil litros.

A las 17:30 horas acudieron re-

presentantes de Sapase para dialogar con los quejosos, a quienes ofrecieron hacer una revisión del pozo y principalmente de las válvulas para el suministro de agua.

El segundo bloqueo se efectuó de las 8:30 a las 13:30 horas en la avenida 30-30, a la altura de la calle Juárez, donde residentes de las colonias Izcalli Ecatepec, La Mora, Chulavista y Colinas de Ecatepec impidieron el paso de automóviles y de unidades de la línea 2 del Mexibús, lo que ocasionó caos vehicular en la zona.

Con pancartas en las que se leía: “No al negocio de pipas” y “Exigimos Agua”, los colonos expusieron que desde hace 12 días carecen de

▲ Vecinos del fraccionamiento La Guadalupana, en el municipio de Ecatepec, estado de México, bloquearon ayer la carretera federal Texcoco-Lechería para exigir a las autoridades que se les abastezca de agua por las redes domiciliarias, servicio del que carecen desde hace dos semanas. Foto Javier Salinas Cesáreo

líquido más de 15 mil personas debido a la ruptura de un tubo de 8 pulgadas de la red principal, ocasionada por la construcción de una obra particular en el sector San Cristóbal Centro.

Angélica Cervantes, delegada de la colonia Chulavista, reprochó que Sapase no ha tenido capacidad para arreglar la red y les dice que demorará varios días. “Supuestamente hoy (miércoles) llegan las piezas

para reparar la fuga y el próximo sábado ya tendríamos agua”, dijo.

Los vecinos se quejaron de que durante los últimos días han debido pagar a los distribuidores particulares 300 pesos por llenar un tambo de mil litros. “Los dueños de las pipas están haciendo su negocio; incluso si llevan mangueras cortas y no alcanzan a tu casa, por utilizar una más larga te cobran 100 pesos más”, expresaron.